



MINISTERIO
DE AGRICULTURA, ALIMENTACIÓN
Y MEDIO AMBIENTE



CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL EBRO



"HistoriaExperiencia / TecnologíaFuturo"

Nota de prensa

Supone una inversión según presupuesto de licitación de 850.000 euros

La CHE licita una obra de mantenimiento y conservación en la acequia de Navarra (Carcastillo/Navarra-Sádaba/Zaragoza)

- Se trata de un proyecto integrado en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

31, oct. 2016- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha anunciado, como publica hoy el BOE, una actuación de mantenimiento y conservación general en la acequia de Navarra (Carcastillo/Navarra-Sádaba/Zaragoza), con un presupuesto de 849.951 euros. Esta infraestructura está integrada en el sistema de Bardenas.

Se trata de un acondicionamiento general de infraestructura y se integra en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.